



Gott der Herr hat unsere liebe gute Mutter, Oberstabs-
arztenwitwe

Bertha Orel, geb. Kusmanek

am 30. Juni 1940 von ihrem langen Leiden erlöst.

Sie starb versehen mit den Tröstungen der Religion.

Das Sterbliche an ihr haben wir in aller Stille der
Erde zurückgegeben.

Ihre Kinder:

Schriftsteller Anton Orel
Oberstabsarztenngattin Bertha Steidl
Univ.-Prof. Dr. Dr. Alfred Orel

Ihre Schwestern:

Laura Kusmanek
Oberstensenwitwe Fanny Kantner

Ihre Enkel und Urenkel:

Susi Jamečnik, Dr. Lydia, Dr. Frič und Eva Steidl,
Waltraut Orel, Jdenka Jamečnik.